


TIPO DE CAMBIO

El peso tiene buena semana

El peso y la Bolsa Mexicana de Valores avanzaron ayer registrando uno de los mejores desempeños en la jornada entre los mercados globales.

Si bien los datos, por un lado, redujeron las apuestas a que la Reserva Federal (Fed) mantenga grandes recortes de tasas en sus dos reuniones restantes de este año, por el otro, enviaron buenas señales sobre la salud de la mayor economía del mundo y principal socio de negocios de México, coincidieron analistas.

La moneda mexicana cerró ayer en 19.2570 por dólar, con una apreciación de 0.43% frente al precio del jueves, culminando la semana con un retorno acumulado de 2.3%.

0.43

POR CIENTO

se apreció el peso frente al dólar frente al cierre del jueves

“El peso fue impulsado por la continuación del reciente rally de apreciación y las expectativas de recortes para Banxico y la Fed, después de evaluar los datos de hoy”, dijo Monex en una nota de análisis. “Hacia el *overnight*, esperaríamos que oscile en un rango de 19.12 a 19.40”, agregó.

Especialistas cambiarios atribuyeron parte de la valorización del peso a la decisión la víspera de la Suprema Corte de admitir un trámite para analizar la constitucionalidad de una polémica reforma judicial recientemente promulgada y que ha golpeado los mercados.

El movimiento de la moneda ocurrió, además, en medio de un debilitamiento del yen por la incertidumbre sobre la política monetaria de Japón.

En el Chicago Mercantile Exchange, las posiciones especulativas a favor de una apreciación del peso mexicano aumentaron por segunda semana seguida, después de haber caído a su menor nivel desde marzo de 2023.

El referencial índice accionario S&P/BMV IPC .MXX subió un 1.81% a 52,609.87 puntos. Aun así, terminó la semana con un leve declive acumulado de un 0.3%. —De la Redacción